

REPUTASI

Peringatan Hari Bhayangkara ke-78, Perhutani Probolinggo Hadiri Doa Bersama Dengan Polres Lumajang

Mayzha - SURABAYA.REPUTASI.OR.ID

Jun 30, 2024 - 22:56



Doa Bersama Peringatan Hari Bhayangkara ke 78

Probolinggo - Masih dalam rangkaian kegiatan memperingati Hari Bhayangkara Ke-78, Perhutani Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Pasirian, Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (SKPH) Lumajang, Kesatuan Pemangkuan Hutan

(KPH) Probolinggo bersama dengan Polres Lumajang menggelar Doa Bersama di Monumen Moberig Polri Desa Tumpeng Kecamatan Candipuro Kabupaten Lumajang, pada Sabtu (29/06/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Wakapolres Lumajang Kompol I Komang Yuwandi Satra, S.H, S.I.K, Pejabat Utama Polres Lumajang, segenap Kapolsek wilayah Polres Lumajang, anggota Polri, Kepala Perhutani Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Pasirian Eko Tunggal bersama jajaran serta masyarakat sekitar monumen.

Monumen Moberig Polri yang berada di Desa Tumpeng ini merupakan monumen bersejarah, yang didirikan untuk mengenang pertempuran antara Belanda dengan pasukan Polri dibawah pimpinan Iptu Djama'ari.

Dari monumen Moberig Polri ini bisa menjadi refleksi dan perenungan seluruh anggota Polri khususnya yang berada di Kabupaten Lumajang dalam menghadapi tantangan kedepan.

Dalam kesempatannya Wakapolres Lumajang Kompol I Komang Yuwandi Satra, S.H, S.I.K menyampaikan bahwa kegiatan Doa Bersama ini bertujuan mendo'akan dan mengenang jasa para pahlawan Polri dalam mempertahankan kemerdekaan.

"Dari Monumen Moberig Polri ini mari kita do'akan dan refleksikan kembali perjuangan Polri di Kabupaten Lumajang dan kita berharap kepada seluruh anggota Polri khususnya wilayah Polres Lumajng agar selalu siap sedia dalam melindungi masyarakat dari berbagai ancaman," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Pasirian Eko Tunggal mengucapkan Selamat Hari Bhayangkara yang Ke-78 untuk Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) khususnya jajaran Polres Lumajang.

"Dengan momentum HUT Bhayangkara Ke-78 ini, Perhutani akan selalu mendukung peran dan fungsi Polri di masyarakat sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat serta bersinergi dalam menjaga dan mengamankan hutan", pungkasnya. @red (KOM-PHT/Pbo/Tan)